



DINERO

Apoyan el recorte de los fideicomisos // La Corte está al servicio de los poderosos, dicen // Una élite que cree merecer todo

ENRIQUE GALVÁN OCHOA

EL PLENO DE la Cámara de Diputados aprobó la eliminación de 13 de 14 fideicomisos del Poder Judicial de la Federación, como parte de un recorte de unos 15 mil millones de pesos. Esta medida ha generado tensión entre los poderes Legislativo y Ejecutivo, de un lado, y el Judicial, del otro. Organizaciones sindicales llamaron a un paro de labores temporal. Este es el tema central del sondeo de opinión de esta semana.

Metodología

VOTARON 2 MIL 452 personas. Participaron en Twitter, 892; en El Foro México, 451; en Facebook, mil 52; en Instagram, 34, y en Threads, 23. El sondeo fue distribuido por un enlace de SurveyMonkey y mediante la función Encuesta de Facebook. Pueden votar todos cualquiera que sea su ideología. No hacemos llamadas telefónicas ni visitas domiciliarias. Los participantes, además de votar, pueden expresar su opinión.

Twitter

SE HAN MANEJADO siempre como una élite que cree merecer todo y en realidad dan muy poco. Conscientes de que muchas leyes han sido hechas "a modo", que son absurdas y maniqueas, ellos siempre han favorecido a los poderosos.

@hectorodon / Tultitlán

ME GUSTARÍA SABER en el ámbito privado qué trabajadores tienen ese tipo de beneficios, si acaso los hay; pues que se vayan a buscar un trabajo similar donde realmente se los ganen y no se los asignen ellos mismos.

@pajaelon / Monclova

LOS QUE SE dicen impartidores de justicia la violan al crear unos fideicomisos con dinero que no regresan a la Tesorería de la Federación. Urge una reforma al Poder Judicial.

@Freyre66 / Coacalco

LOS MAGISTRADOS SIRVEN a la delincuencia y a los grandes empresarios, ni siquiera puede llamarse Suprema Corte, eso no existe en México.

Silvia Adriana / Acapulco

LA IMPUNIDAD DE los delitos es su carta de presentación. Tenemos derecho a evaluar su trabajo y que ganen en base a los resultados como la gran mayoría.

@memomzt / Mazatlán

ES UN ABUSO tener esos recursos guardados y sin saber en qué se utilizan. Mejor ponerlos a trabajar en los proyectos, como la compra de hospitales.

@poncho.villa73 / San Luis Río Colorado

El Foro México

ESTA BUROCRACIA DORADA de la suprema "corta" de injusticia de la nación rebasó los niveles de corrupción y de robo a la nación que se pudiera uno imaginar. Los neoliberales los tenían *supermaiceados*. Ya es momento de quitarles todos esos insultantes privilegios.

Gonzalo Mondragón / Cuautitlán Izcalli

NO SÓLO EL guardadito les deberían quitar. También el trabajo y las pensiones millonarias. Da coraje verlos tan estirados y mantenidos.

Pablo Juárez / Tijuana

ES FALSO QUE lo usen para privilegios. Cada fideicomiso tiene un objeto específico, y ninguno beneficia a los ministros. Es dinero del PJF y los otros dos poderes no tienen derecho a disponer de esos fondos.

Christian López / San Luis Potosí



Facebook

ESTARÍA DE ACUERDO en que conservaran esos privilegios si trabajaran en favor de los mexicanos, quienes les pagan; defienden al extranjero y a los multimillonarios, cobran por dos partes y defienden sólo una; así no.

Edmundo Molina Sánchez / Tlaxcala

LA CIUDADANÍA DEBE promover la elección de los ministros a fin de que éstos se deban al pueblo y no a los oligarcas.

Julia Emilia López / CDMX

Instagram

ES VERGONZOSO LO que ganan estos ministros de la SCJN con tanta pobreza que hay en nuestro querido México.

Guillermo Pomares / Tampico

Threads

TODO ESE DINERO debió ser regresado a la Tesorería del Estado, no lo ejercieron así que debe ser regresado, pero ellos lo metieron a un fideicomiso privado, eso no está en la Constitución. Deben regresarlo. Son unos corruptazos.

Emma Rosa Ruiz Aguirre / CDMX

Twitter: @galvanochoa

FaceBook: galvanochoa

Correo: galvanochoa@gmail.com

La Cámara de Diputados quitó un guardadito de 15 mil millones de pesos a los ministros y magistrados de la Corte porque lo usan para sus privilegios.

¿Estás de acuerdo?

